

Kinderakademie für Kunstgeschichte

"Von der Post-Moderne bis zur Kunst heute".

Diesmal wird über Kahlo, Moll, Hundertwasser, Pollock und Graffiti gesprochen und jeweils in diesem Stil gemalt. Dazu verwenden wir wieder verschiedenste Farben und Techniken. Der Graffiti-Künstler "Zolart" wird da sein, ein Ausflug zum Hundertwasser-Turm ist geplant, sowie das eigene kreative Tun mit tropfen, pusten, schleudern, spritzen, streichen, klecksen und gestalten ausprobiert- ganz im Stile Pollocks. Am Ende wird es wieder eine Ausstellung geben und einige Kinder werden nach Ableistung aller 5 Kurse schon ihre Doktorswürde erhalten.

Die Kinder brauchen Malkleidung, ein Mäppchen mit Bleistift, Radierer, Spitzer, Schere, Klebestift, ein Getränk, Maske und wenn vorhanden Wasserfarben mit Pinsel. Alles andere wird gestellt.

Kursleiterin: Karin Stadler, Erzieherin

Mittwoch, ab 22.09.2021, 16.00 – 17.30 Uhr

10 Nachmittage (für Kinder zwischen 5-10 Jahren)

Kursgebühr: EUR 89,00